

Nota de Prensa

EL REAF-CGCEE DENUNCIA QUE ALREDEDOR DE 1.000.000 DE SOCIOS DE PYMES PUEDEN TENER QUE PAGAR POR UN CAPRICHOS DE LA AEAT

- **La AEAT ha empezado a enviar propuestas de liquidación de IVA e IRPF a socios de pymes, que obtienen rendimientos del trabajo de la sociedad, recalificando las retribuciones a actividad económica**

Madrid, 11 de julio de 2011.- El Registro de Economistas Asesores Fiscales, órgano especializado del Consejo General de Colegios de Economistas (REAF-CGCEE), muestra su sorpresa e indignación por las actuaciones del Departamento de Gestión en la provincia de Málaga enviando de forma masiva propuestas de liquidación a socios de entidades los cuales, hasta el momento, obtienen rendimientos por el trabajo que desempeñan en las sociedades y tributan por ello, siendo esta situación fiscal totalmente pacífica y habiéndose refrendado en múltiples comprobaciones y por la doctrina de la Dirección General de Tributos (DGT).

La AEAT de aquella provincia, recalificando las retribuciones desde rentas del trabajo a rentas procedentes de actividad económica, en base a una consulta de la DGT evacuada para un caso muy concreto, envía propuestas de liquidación por IVA, ya que el socio no declaraba por este impuesto considerando que era otro trabajador de la empresa, y por IRPF, al ajustar las rentas a las normas que las determinan en actividades económicas.

D. Jesús Sanmartín, Presidente del REAF-CGCEE, se confiesa perplejo por estas actuaciones y declara que “se está creando un problema donde no existía ningún conflicto y, además, la recalificación de rendimientos que se hace solo añadiría obligaciones formales para el contribuyente y muchos problemas de gestión a la Administración, provocando a la larga que disminuya la recaudación. Estas actuaciones causan un profundo desánimo en los contribuyentes que tributan correctamente, a la vez que restán efectivos a la represión del fraude”.

El Registro de Economistas ya se puso en contacto con los Servicios Centrales de la AEAT el día 21 del mes pasado para hacerles saber su alarma sin que, desde entonces, le conste que se haya intentado solucionar el problema.